

MONTBOZON

Premier anniversaire de l'atelier des papilles



Les visiteurs sont venus nombreux.

Vendredi 16 et samedi 17 février, l'atelier des papilles fêtait ses un an. Béatrice Trimaille, gérante, a racheté il y a quelques années les anciens locaux de la biscuiterie de Montbozon. Elle a réhabilité les lieux, tout en préservant le cachet de l'ancienne fabrique,

en conservant par exemple l'emblématique four dans lequel les biscuits étaient cuits. Elle propose divers produits laitiers (lait de vache et de chèvre, cancoillotte, produits bio...) notamment le gruyère produit à la coopérative de Verchamps, mais aussi une épicerie variée (gâ-

teaux, miel, confitures, sirops, glaces fermières, légumes, œufs, terrines, vins et bières...) La saisonnalité des fruits et légumes est respectée et de nouveaux produits sont régulièrement mis en rayon.

L'atelier des papilles travaille avec environ vingt-cinq producteurs issus d'un rayon de 50 km autour de Montbozon, pour la grande majorité d'entre eux. Après un an d'activité, la gérante est très satisfaite de son bilan et des bons retours des clients. Le bouche-à-oreille fonctionne bien et permet au commerce de fidéliser les clients locaux, mais aussi de faire connaître le magasin aux touristes présents aux alentours, grâce au partenariat des structures locales (gîtes, camping...).

Béatrice Trimaille est fière de ce qu'elle a créé, et de la convivialité qu'elle a su apporter. Vous pourrez ainsi venir faire vos emplettes, mais également partager un moment sympathique en dégustant un bon vin ou un en-cas dans le coin repas de ce lieu chargé d'histoire.